



梶中学校だより

令和4年 5月19日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

今日から中間テスト1週間前 ～中学校区セルフスタディウィーク期間～

今年度も約1か月半が過ぎました。1年生としては、初めての定期テストである中間テストが1週間後にあります。梶中学校区では、年間5回ある定期テスト前の1週間を「セルフスタディウィーク」として位置づけ、梶中学校・藤田小学校・梶小学校の3校全てで、家庭学習習慣が付くようにと特別な取組みを進めています。中学生は、定期テストへ向けた学習をするのは当然のことですが、妹や弟の小学生も一緒にこの期間は、家庭学習を頑張る期間としています。兄や姉が中学生にいない小学生にとっても、年間5回の特に学習を頑張る期間として、両小学校においても声掛けを行っています。



梶中学校では、ポスター掲示による啓発活動だけでなく、色々な取組みを昨年度から実施しており、今回は、「3年生から2年生に」「2年生から1年生に」としてテスト対策などを書いた紙を下足箱奥に掲示をしています。そこに書かれている内容を参考にしながら、テスト勉強に励んでほしいと思います。また、この期間は、特別な場合を除いて、部活動も停止となりますので、学習に打ち込める時間は十分にあります。これ以上出来ないぐらい勉強に時間をかけて取り組むことが出来たと言えるようにしてください。学習することは、誰でもしんどいことですが、そのことが必ず自分の将来に役立つはずで、しんどさに負けず、頑張ってください。期待をしています。



新聞読んでますか？

読売中学生新聞が、今年から読めるようになっていきます。下足室奥の新聞閲覧台に2回分の新聞を置いています。タブレットやスマホで気になるニュースを検索する機会が多いかもしれませんが、新聞に記載されている記事を読むことで、新たな発見も得られると思います。基本、週に1回新聞は、入れ替わりますので、毎週手に取って読んでくれることに期待をしています。



3年生体育

女子がバレーボール、男子が100M走の記録を取っている様子です（梶中学校はグラウンドの対角線で100Mが測れます）。



1年4組 学級目標

